

ESKORIATZA / Cerca de un millar de libros cambiaron de manos con motivo de la Feria 2x1

ESKORIATZA. DV.

El tiempo desapacible no desanimó a numerosas personas a tomar parte en la Feria del Libro 2x1, que se celebró finalmente en los arkupes de Huhezi. Se colocaron 15 mesas con libros del expurgo de la biblioteca eskoriatzarra, a los que se añadieron más de 300 libros que los vecinos fueron llevando la pasada semana a la biblioteca con el fin de que por cada libro viejo, se les diera dos tickets para retirar sendos libros en la citada feria.

En total más de mil libros, que estuvieron en las mesas a disposición de los lectores para ser retirados. La mayor afluencia se produjo entre las 6 y las 7.30 de la tarde. Posteriormente bajó hasta las 8.30, momento en el que comenzaron a recogerse las mesas, aunque aún apareció algún rezagado. Esta tercera edición de la Feria 2x1 superó con creces las dos anteriores. Participaron muchas personas, lo que consolida este trueque de libros. La biblioteca ha realizado una valoración muy positiva e indica que los libros que más se movieron fueron los de narrativa y los infantiles. Los que más sobraron, los técnicos y científicos. Para los más pequeños hubo un espectáculo de teatro infantil.